

Fallece al sufrir un infarto mientras conducía

Escrito por AgenCYA. 24 de marzo de 2015, martes

La persona encontrada muerta el domingo por la mañana en la salida de la Barriada de Hispanoamérica hacia La Aljorra (RM-605) falleció por causas naturales, al parecer, por un infarto que le sobrevino mientras conducía, parando el turismo y bajándose del mismo, desplomándose en el suelo instantes después.

Al lugar acudieron agentes de la Policía Local y sanitarios, que no pudieron hacer nada por evitar el fallecimiento de esta persona, que contaba con 72 años de edad, informa fuentes oficiales.